
Führung Feuerwehr vorausschauend neu geregelt

Michael Würsch ist seit 01. Januar 2013 Kommandant der Feuerwehr Birmenstorf-Mülligen. Er hat, dann nach sieben Jahren engagierter und erfolgreicher Tätigkeit, per 31. Dezember 2019 seinen Rücktritt angekündigt.

Die Feuerwehrkommission hat die Nachfolgeregelung unter Einbezug des Kaders einlässlich evaluiert. Deren Antrag entsprechend, haben die Gemeinderäte von Birmenstorf und Mülligen per 01. Januar 2020 gewählt:

- Marco Ulrich, Birmenstorf (bisher Vizekommandant)
zum Kommandanten
und
- Thomas Herzog, Mülligen
zum Vizekommandanten

Mit der frühzeitig definierten Nachfolgeregelung kann ein nahtloser Übergang sichergestellt werden.

Die Verabschiedung von Michael Würsch und die Ernennung des neuen Kommandos erfolgt offiziell an der Schlussübung vom 08. November 2019 in Birmenstorf.

Bereits an dieser Stelle sei aber Michael Würsch für seine Arbeit sowie Marco Ulrich und Thomas Herzog für die Übernahme der verantwortungsvollen Aufgabe gedankt. Ein Dankeschön gebührt aber Kader und Mannschaft der Feuerwehr Birmenstorf-Mülligen ganz allgemein für die Bereitschaft, zur Sicherheit unserer Bevölkerung freiwillig viel Engagement und (Frei-) Zeit aufzuwenden.
